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Kleine Anfrage Luzius Theiler (GaP): Vernehmlassung über die Subventio-
nierung des Flughafens: Ist der Gemeinderat bereit, die weitere Unterstüt-
zung der Fliegerei klar abzulehnen? 

 

 

Der Berner Regierungsrat hat eine Gesetzesvorlage in die Vernehmlassung geschickt, welche eine 

massive Subventionierung des Flughafens Belpmoos mit Steuergeldern ermöglichen würde. 

Eine solche Förderung der Aviatik steht total quer zur Klimadiskussion und zu den ökologischen 

Legislaturzielen des Gemeinderates. Zudem bedeutet das überfliegen in geringer Höhe vor allem 

der östlichen und nördlichen Stadtteile ein grosses Sicherheitsrisiko. 

Der Stellungnahme der Stadt Bern als Hauptbetroffene wird in der Vernehmlassung ein grosser 

Stellenwert zukommen. 

Ist der Gemeinderat bereit, in seiner Vernehmlassungsantwort die Gesetzesvorlage des Regie-

rungsrates klar und unmissverständlich abzulehnen? 
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